

# Presidente de Colombia respaldó negocio entre Ecopetrol e ISA

Por Valora Analitik - 2021-02-05



La semana pasada **Ecopetrol** sorprendió al mercado en Colombia con el anuncio de ir por el 51,4 % de las acciones de ISA, en un negocio que, según la estatal petrolera, **supone un paso importante para la transición en el objetivo de negocio de la compañía.**

El presidente de Colombia, Iván Duque, se refirió a lo que espera del negocio entre **Ecopetrol** e ISA y dijo que, sin duda, es una oportunidad bien importante para Colombia y para la expansión de la petrolera.

“Yo me emocioné cuando vi que **Ecopetrol** mandaba una solicitud que decía queremos comprar la participación del Gobierno Nacional en ISA, y yo dije, quiero entender muy bien la visión y fíjese la visión. **Ecopetrol no está pensando en ser una empresa del siglo XX, del comienzo del siglo XXI, si no del siglo XXII**”, dijo Duque en un encuentro con la Red Nacional de Emprendedores en Bucaramanga.

Para el mandatario, la transacción no solo mejora las perspectivas de la empresa sino que es un valor agregado para los accionistas de la compañía.

Así mismo, se convierte en un anuncio de peso si lo que se tiene en cuenta es que Colombia está en pleno proceso de transformación para ser cada vez menos dependiente de industrias tradicionales, como el **petróleo**, y cada vez más de las nuevas fuentes energéticas.

“Esa es una apuesta de país que no podemos dejar perder y que también representa oportunidades para emprendedores de energía”, añadió Duque.

Hay que recordar que, de momento, el plan está en proceso de estructuración y, según el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, concretar este negocio podría tomar entre tres y nueve meses.